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Reunião do Conselho Diretor realizada em 14/07/2015 2 

                                            ATA 3 

 4 

Às dez horas do dia catorze de julho do ano dois mil e quinze, realizou-se na sala 5 

de reuniões do Colégio Brasileiro de Altos Estudos/Fórum de Ciência e 6 

Cultura/UFRJ, situado à Av. Rui Barbosa, 762 – Flamengo – RJ, a Reunião do 7 

Conselho Diretor, sob a presidência do Prof. Carlos Vainer, Coordenador do Fórum 8 

de Ciência e Cultura-FCC e tendo a participação dos seguintes membros: Decania 9 

do CFCH/Superintendente Acadêmica - Profª. Ludmila Fontenele Cavalcanti, 10 

Decano do CT – Prof. Fernando Ribeiro, Decania do CCMN – Prof. Rundsthen 11 

Vasquez, Decania do CCS – Prof Florence de Faria Brasil Vianna, Decania do 12 

CCJE/Superintendente Francisco Eduardo Ferreira, Museu Nacional – Prof. Ricarte 13 

Linhares Gomes, Diretor do CBAE – Prof. José Sergio Leite Lopes, Diretor da 14 

Editora da UFRJ – Prof. Michel Misse, SiBI/FCC – Bibliotecária Samantha Pontes, 15 

Coordenadora da Universidade da Cidadania – Prof. Maria Malta, Casa da Ciência 16 

– Katia Abbês, Chefe de Gabinete – Paulo Caetano, Sup. Administrativa/FCC – 17 

Elizabeth Queiroz, Assessora da Coordenação/FCC – Maria Helena Hermes, 18 

Assessora da Coordenação – Vera Barradas, Assessora da Coordenação – Loana 19 

Maia. A sessão foi iniciada com a apresentação de todos os membros. 20 

Dando continuidade, o Prof. Carlos Vainer apresentou os informes, a saber: 1- 21 

Fest FIC – Festival criado pelo Fórum Interuniversitário de Cultura, que 22 

apresentou mais de quatrocentas atividades em 19 municípios do Estado do Rio 23 

de Janeiro, entre os dias 02 e 12/07/2015. Em seguida houve a exibição do seu 24 

vídeo de abertura. O Prof. Vainer aproveitou para parabenizar a toda equipe 25 

envolvida na realização do Festival. 2- FIC – Convite à FIOCRUZ e FCRB: O Prof. 26 

Vainer informou sobre convite feito à Fundação Osvaldo Cruz e à Fundação Casa 27 

de Rui Barbosa para integrarem o Fórum Interuniversitário de Cultura. 3- 28 

Emendas Parlamentares: O Prof. Vainer falou sobre o corte de 50% no valor 29 

previsto a receber das emendas parlamentares, mas que o Fórum já estava se 30 

organizando para utilização da metade deste orçamento, assim que for liberado, a 31 

fim de atender aos projetos apresentados. 4- Envio do projeto CBAE ao INEPAC: O 32 

Prof. Vainer falou sobre o projeto de restauração do CBAE, que foi refeito e 33 

submetido à apreciação do corpo técnico do INEPAC, recebendo parecer favorável, 34 

para depois seguir os trâmites formais de aprovação naquele Instituto. 5- Novas 35 

relações institucionais com o INEPAC: O Prof. Vainer informou sobre o interesse 36 

do Instituto em ter a participação da UFRJ na área de pesquisa sobre 37 

manifestações culturais no Estado, bem como na publicação de livros sobre 38 

patrimônio do Estado, envolvendo, nesse caso a Editora da UFRJ. 6- Novas 39 

relações institucionais com a Secretaria Estadual de Cultura: O Prof. Vainer falou 40 

sobre a audiência, bastante interessante, que teve com a Secretária Eva Doris. 41 

Falou também sobre a grata satisfação com a chegada do novo Secretário 42 

Municipal de Cultura, Sr. Marcelo Caleiro. 7- MINC: O Prof. Vainer disse que, em 43 

breve, irá submeter a este Conselho, um convênio de cooperação com o Ministério 44 

da Cultura, a fim de promover o programa Pensamento e Cultura, que envolverá 45 
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cinco seminários no Brasil. 8- Comissão da Memória e Verdade da UFRJ: O Prof. 1 

Vainer disse que têm sido mantidas as atividades da referida Comissão, 2 

lembrando ser esta uma Comissão da UFRJ, criada pelo Reitor, aprovada no 3 

CONSUNI e sediada no Fórum de Ciência e Cultura. 9- Uso inadequado do 4 

endereço eletrônico do FCC: O Prof. Vainer falou sobre o endereço eletrônico 5 

institucional ter sido utilizado para convocação de reunião sobre a greve dos 6 

Técnicos Adminsitrativos/FCC/UFRJ, a ser realizada na Casa da Ciência. Sobre o 7 

assunto, disse ter sido um uso indevido por uma servidora da administração/FCC, 8 

que apresentou suas desculpas e argumentou não ter agido de má fé, o que foi 9 

acolhido pela Coordenação/FCC. Entretanto, a Ouvidoria está sendo consultada, a 10 

fim de se criar uma norma de utilização dos endereços institucionais. 10- Editora 11 

da UFRJ: O Prof. Michel Misse informou que o orçamento da emenda parlamentar 12 

destinado à Editora da UFRJ, foi encaminhada, equivocadamente, para a UNIRIO. 13 

Mas assim que foi descoberto o engano, deram início às providências para 14 

correção do encaminhamento. Dando continuidade à sessão, o Prof. Vainer 15 

apresentou o primeiro ponto de pauta: Ata da Sessão de 09/06/15 - Prof. 16 

Vainer submeteu o assunto ao Conselho e a referida ata foi aprovada, recebendo 17 

apenas 01 (uma) abstenção do Prof. Rundsthen/CCMN. Segundo ponto de 18 

pauta: Política de Comunicação da UFRJ: O Prof. Vainer justificou a ausência 19 

do Prof. Fernando Salis/Superintendente de Comunicação, TV e Rádio/FCC, por 20 

estar em visita na UQAM-Quebec/Montreal, tratando sobre o convênio de 21 

cooperação artística e cultural, que promoverá uma exposição de arte no Rio de 22 

Janeiro. Após um breve relato sobre como surgiu a idéia desta política e como ela 23 

se desenvolveria, o Prof. Vainer submeteu o assunto à discussão. Desse modo, 24 

algumas solicitações para alteração e inserção de alguns pontos foram 25 

apresentadas, definindo-se que, nesse primeiro momento, o assunto sobre 26 

Política de Comunicação da UFRJ, fosse desmembrado em dois documentos, a 27 

saber: 1) Política de Comunicação para a UFRJ – Proposta de Princípios e 28 

Diretrizes Gerais (envolvendo os itens 1 e 2), documento este a ser encaminhado 29 

ao CONSUNI; 2) Política de Comunicação do Fórum de Ciência e Cultura - Plano 30 

de Ação 2015/2016. Tais documentos receberam a aprovação do Conselho 31 

Diretor. Nada mais havendo a tratar, como Secretária Executiva do Fórum de 32 

Ciência e Cultura, lavro esta ata, que será assinada por mim e pelo Coordenador, 33 

tendo, em anexo, a lista de presença assinada pelos participantes desta sessão. 34 

 35 
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   ______________________                                 ____________________ 38 
     ROSILANE G. MOURA                                                              CARLOS VAINER 39 
 40 
   SECRETÁRIA EXECUTIVA                                                           COORDENADOR 41 
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